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بيين ها ر للإ ي  لتصد ا في  طنين  ا لمو ا ن  و تعا و ية  لعسكر ا ت  ا حد لو ا و من  لأ ا ت  ا لقو جح  لنا ا ء  ا د لأ ا ر  نقد
رأس اجتماعا للجنة الأمنية في وادي وصحراء حضرموت .. نائب رئيس الجمهورية:

أكد ضرورة الالتزام بالمهام الموكلة إلى القضاة المناوبين وفقاً للقانون 

❊ �سيئون/�سب�أ: 

رأس الأخ نائب رئيس الجمهورية عبدربه منصور هادي أمس في مدينة 
سيئون اجتماعا للجنة الأمنية لوادي وصحراء حضرموت بحضور الإخوة 
اللواء الركن مطهر رشاد المصري ، وزير الداخلية وسالم الخمبشي ، 
محافظ حضرموت واللواء الركن محمد علي محسن ، قائد المنطقة 

الشرقية.
وفي الاجتماع  قدم الأخ أحمد جنيد الجنيد ، وكيل المحافظة لشؤون 
الوادي والصحراء تقريرا تفصيلياً حول مجمل الأوضاع في المنطقة من 
مختلف الجوانب العملية في المرافق الحكومية متطرقا إلى الجانب الأمني 
ومستوى الأداء الذي وصفه بالجيد جدا ، مشيدا بالنجاحات التي حققتها 
قوات الأمن بالتعاون والشراكة مع بعض الوحدات العسكرية في تتبع 

وملاحقة الخارجين على القانون والنظام.
كما استمع الأخ نائب الرئيس الى التقارير المقدمة من 
وكيل الأمن السياسي اللواء محمد جميع الخضر ومدير 
الأمن العميد صالح حسين قاسم ومديري الأمن السياسي 
والاستخبارات العسكرية والأمن المركزي والتي تركزت 
جميعها حول مواضيع الأمن والاستقرار وملاحقة ما تبقى 
من شراذم العناصر الشريرة التي لا يروق لها أن ترى 
استتباب الأمن وترى ذلك عدوا لها الى جانب محاربتها 

للنهج الديمقراطي والتبادل السلمي للسلطة.
واشارت تلك التقارير الى الدور المحوري والبناء لجميع 
أبناء المجتمع من المواطنين والطلاب والعمال وتعاونها 
الكامل مع قوات الأمن والجهات المعنية بمكافحة الإرهاب ، 
أن استهداف المؤسسات الأمنية يأتي بغرض زعزعة الامن 
والاستقرار وتخفيف الخناق على تحركاتها الإجرامية وهو 
المسلك الذي درج عليه تنظيم القاعدة الإرهابي والعابر 

للحدود والقارات.
مؤكدة استعداد الوحدات الأمنية والى جانبها الوحدات 
العسكرية لبذل المزيد من الجهود واليقظة في سبيل 

استقرار المجتمع وتكريس الأمن والاستقرار.
عن  فأعرب  الجمهورية  رئيس  نائب  الأخ  تحدث  وقد 
تقديره العالي للأداء والنجاح المتميز الذي حققته قوات 
الأمن بالتعاون والتنسيق مع الوحدات العسكرية .ونقل الى 

الجميع تهاني وتقدير فخامة الرئيس علي عبدالله صالح 
رئيس الجمهورية ، مشيرا الى أن فخامة الرئيس قد تابع 

سير تنفيذ العملية الناجحة والجريئة خطوة بخطوة .
ونوه الأخ نائب رئيس الجمهورية الى أن الإرهابيين 
عندما اختاروا هذا المكان بالذات كان له عدة معاني وأبعاد 
من أهمها صرف أنظار الأمن على أساس أن المكان معروف 
بهدوئه ومسالمته ولا تلتفت إليه الأنظار مطلقا في مدينة 

تريم الجميلة مدينة دار المصطفى.
واشار الأخ عبدربه منصور هادي ، إن ذلك يؤكد خبث 
أولئك المجرمين الإرهابيين وتخطيطهم بعناية بهدف 
في  مكان  ألطف  في  والاستقرار  بالأمن  الضرر  إلحاق 
محافظة حضرموت ، داعيا الجميع الى اليقظة والحذر تجاه 
هؤلاء الإرهابيين أعداء الدين والسلام والمجتمع، مؤكدا 
الدعم  أشكال  تقديم كافة  السياسية  القيادة  استعداد 
المطلوب ، ووجه بتلبية المتطلبات اللازمة لكافة مديريات 
الوادي والصحراء وغيرها من مديريات محافظة حضرموت 

وبحسب مقتضيات الحاجة المطلوبة.
من جانبه أعرب وزير الداخلية اللواء مطهر رشاد المصري 
عن اعتزازه بالأداء الناجح والمتطور الذي قدمه رجال الأمن 
المدرب تدريبا جيدا في مواجهة عناصر الإرهاب ، واعتبره 
نجاحا مشهودا لا يستهان به على الإطلاق ، حيث تمثل 

بالإجهاز على وكر الإرهاب الذي احتوى على معامل لصناعة 
المتفجرات والسيارات المفخخة.

وأكد استعداد وزارة الداخلية تقديم كافة الإمكانيات 
المطلوبة بمختلف أشكالها وأنواعها بهدف مواكبة تطورات 
العصر خصوصا فيما يتعلق بمكافحة الجريمة والاعمال 

الإرهابية.
بعد ذلك توجه الأخ نائب رئيس الجمهورية لزيارة وادي 
سر م��رورا بمدينة شبام التاريخية وعدد من المناطق 
والوديان الزراعية ، متفقدا الأعمال الجارية لبناء حواجز 
تحويل مياه  السيول لحماية المنازل وعدم تجريف الأراضي 
الزراعية والذي يشمل وادي دوعن مرورا بوادي العين غربا 
حتى مديرية السوم شرقا وذلك ضمن برنامج فخامة 
الرئيس علي عبد الله صالح الانتخابي لإيجاد الحواجز 
والمحولات المائية والكرفانات لتحقيق الاستفادة من الري 
الزراعي وكذلك حماية المنازل والأراضي الزراعية من 

التجريف.
من جهة أخرى وفي إطار الزيارة التي يقوم بها لمديريات 
وادي وصحراء حضرموت قام الأخ عبد ربه منصور هادي 
، نائب رئيس الجمهورية ومعه اللواء الركن مطهر رشاد 
سالم  حضرموت  ومحافظ  الداخلية  وزي��ر   ، المصري 
الخمبشي وأحمد الجنيد وكيل محافظة حضرموت لشؤون  

الوادي والصحراء وفهد صلاح الأعجم الوكيل المساعد، 
امس الأربعاء بزيارة لمعسكر الأمن المركزي الذي تعرض 
لعمل إرهابي مؤخراً ، حيث استقبلهم اللواء الركن محمد 
علي محسن قائد المنطقة والعميد الركن صالح محسن 
قاسم مدير الأمن وعدد من القيادات العسكرية والأمنية. 
وقد تفقد نائب رئيس الجمهورية  الأضرار الناجمة عن 
ذلك الفعل الهمجي والجبان من الذين باعوا أنفسهم 
للشيطان وأعمى الله بصائرهم وخرجوا عن تعاليم الدين 
الإسلامي الحنيف ولولا ألطاف الله ويقظة وبطولة حراسة 
البوابة الذين صدوا المهاجم بالسيارة المفخخة التي عرف 
بتركيباتها تنظيم القاعدة الإرهابي، لكان قد حدث ما هو 
أسوأ ولما اقتصرت الخسائر البشرية باستشهاد الجندي 
البطل حارس البوابة وجرح عدد من الجنود والمواطنين 
منازل  ع��ددا من  التي شملت  المادية  الخسائر  وكذلك 
المواطنين وعنابر المعسكر وبصورة أكبر المسجد الجامع 
الذي يصلي فيه أبناء الحي المجاور وجنود المعسكر حيث 
تطايرت أبواب ونوافذ المسجد وتشققت جدرانه وتهاوت  

مراوح الكهرباء وتناثرت مصاحف القرآن الكريم. 
واستمع نائب رئيس الجمهورية  إلى إيضاحات حول 
الجهود التي بذلت من قبل قيادة المحافظة والسلطات 
المحلية لحصر الأضرار وتحديدها بصورة دقيقة ، حيث 

أشار المحافظ إلى انه تم على الفور تشكيل لجنة من 
المواطنين المتضررين والمجلس المحلي لحصر الأضرار 

والتي قدرت بأكثر من عشرين مليون ريال. 
وخلال جولته في أنحاء المعسكر تفقد نائب الرئيس 
التصاميم  وأع��داد  بالتخطيط  ووج��ه  المعسكر  محيط 
لبناء إدارة المعسكر وكذلك ما يحتاجه من عنابر ومباني 
خدمية أخرى ، وبهذا الصدد أكد وزير الداخلية ان الوزارة 
ستشرع بتنفيذ ذلك وفي أسرع وقت ممكن بالإضافة إلى 
توفير المتطلبات اللازمة في طريق التحديث والتطوير 
بما يمكن من توفير القدرات اللازمة لاستمرار متابعة 
العناصر المتبقية من هذا التنظيم الإرهابي والقضاء 

عليها بصورة نهائية . 
بعد ذلك توجه نائب رئيس الجمهورية لتفقد سير العمل 
المنجز في الاستاد الرياضي الكائن وسط مدينة سيئون 
والذي تجرى حاليا التشطيبات النهائية لإنجازه وبمواصفات 
فنية وهندسية عالمية حيث يبلغ ارتفاع المبنى 17 مترا 
وبطاقة استيعابية تتجاوز60 ألف متفرج ويعتبر اكبر استاد 
رياضي في اليمن ، حيث تزيد مساحته مع المضمار على 
مائة ألف متر مربع ويحتوي على مكاتب للأندية وصالات 
ومرافق خدمية متعددة وتقدر تكلفته الاستثمارية بنحو 

ملياري ريال. 

دعوة الجميع إلى اليقظة والحذر من العناصر الإرهابية الهادفة إلحاق الضرر بالأمن والاستقرار

رئيس القضاء الأعلى يتفقد أعمال المحاكم المناوبة في أمانة العاصمة
❊ �سنع�ء / �سب�أ:

تفقد رئيس مجلس القضاء الأعلى رئيس المحكمة 
العليا القاضي عصام عبدالوهاب السماوي ،أمس سير 
العمل في المحاكم المناوبة خلال فترة الإجازة القضائية 

بأمانة العاصمة. 
وأطلع القاضي السماوي خلال زيارته للمحكمة الابتدائية 
التجارية ، والشعبة الاستئنافية التجارية على آلية سير 

العمل في نظر القضايا المستعجلة .
وأكد خلال تنقله في أقسام المحكمة والشعبة ، واطلاعه 
على السجلات والإحصائيات الخاصة بالقضايا فيهما ، 
بالإضافة إلى أعمال الأرشفة - أكد على أهمية تنظيم 
أعمال الأرشيف وأرشفة  القضايا أولا بأول ضمانا لحقوق 

المتقاضين .
كما شدد القاضي السماوي خلال زيارته لمحكمة ونيابة 
استئناف أمانة العاصمة ، على ضرورة الالتزام بالمهام 
الموكلة إلى القضاة المناوبين ،والنظر في كافة القضايا 

المستعجلة وفقا للنصوص القانونية .

وأكد ضرورة الاطلاع المسبق على القضايا المعروضة 
، وتحديد طبيعتها وما إذا كانت تدخل ضمن القضايا 
المستعجلة من عدمه ، وذلك لتوفير جهد القضاة المناوبين 

وتخفيف الحمل الملقى على عاتقهم .
ونوه رئيس مجلس القضاء الأعلى بأهمية مواصلة 
النجاح الذي حققته السلطة القضائية في تقريب العدالة 
إلى المواطنين ، معتبرا أن المتابعة والدعم المستمر من 
قبل فخامة الأخ رئيس الجمهورية ، في تطوير وإصلاح 
أوضاع كافة منتسبي السلطة القضائية قد ساهم بشكل 

أساسي في تحقيق هذا النجاح.
ولفت السماوي إلى أن الإحصائيات القضائية الأخيرة 
التي تم الفصل فيها بكافة محاكم  المنجزة  للقضايا 
الجمهورية ، تؤكد قدرة القضاة والعاملين في المحاكم 
المحاكم  إل��ى  ال���واردة  القضايا  كثافة  مواجهة  على 

والنيابات. 
جدير بالذكر أن الإجازة القضائية بدأت في الأول من 

أغسطس الجاري وتنتهي بنهاية شهر سبتمبر القادم .

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
عقد أمس بمجلس النواب لقاء 
برئاسة أكرم عبدالله عطية نائب 
رئيس المجلس وضم رئيس ومقرر 
والتعليم  التربية  لجنة  وأعضاء 
بمجلس النواب ونائب وزير التربية 
والتعليم ووكيلي ال��وزارة ومدير 
ع��ام ش��ؤون الموظفين ب��وزارة 

التربية والتعليم . 
عدد  لمناقشة  اللقاء  وك��رس 
بشؤون  المتصلة  المسائل  من 
مناقشة  ذلك  في  بما  التربويين 
الموجهين  ع��م��ل  طبيعة  ب���دل 

التربويين. 
وق��د أك��د نائب رئيس مجلس 
الجليل  الدور  النواب على أهمية 
الذي يضطلع به المشتغلون في 
سلك التربية والتعليم، وخاصة فيما 
يتصل بتربية وتعليم الأجيال في 

مجالات العلوم المختلفة بأقسامها 
الأجيال  والأدبية وتربية  العلمية 

على حب الوطن والإخلاص له .
نيل هذه  أهمية  أكد على  كما 
ال��ش��ري��ح��ة ال��ه��ام��ة م��ن شرائح 

المجتمع حقوقها المشروعة وفقاً 
للقانون والأنظمة النافذة.

هذا وقد خلص الاجتماع إلى اتخاذ 
المعالجات اللازمة بصدد القضايا 

التي تم الوقوف أمامها.

نائب رئيس مجلس النواب يرأس اجتماعاً تربوياًزار عدن وتعرف على معالمها ونشاطها الاقتصادي والتنموي:

رئيس مجلس الأقاليم بجنوب إفريقيا : زيارتي لليمن إيجابية ومشجعة 

رئيس وفد جنوب افريقيا: نطمح لتقوية علاقات البلدين وتوسيع التعاون الثنائي   

وزير الداخلية يشدد على رفع مستوى الأداء الأمني لمواجهة خلايا العناصر الإرهابية النائمة

ضرائب لحج تحقق زيادة في الإيرادات الحوادث المرورية وكيفية الحد منها في حلقة نقاش بالشيخ عثمان

❊ �سيئون / �سب�أ:
حث وزير الداخلية اللواء مطهر رشاد 
المصري الأجهزة الأمنية على مضاعفة 
الجهود للاستمرار في جاهزية قتالية عالية 
ويقظة دائمة لمواجهة العناصر الإرهابية 
والخارجين عن القانون وكل من تسول له 
نفسه المساس أو العبث بأمن واستقرار 

الوطن والمواطنين.
وشدد خلال زيارته التفقدية لإدارة امن 
وادي حضرموت والصحراء ولقائه أمس 
بضباط وصف وجنود منتسبي الأجهزة 
والصحراء  ال���وادي  بمديريات  الأمنية 
بمحافظة حضرموت على ضرورة مواصلة 
جهود التطوير والتدريب والتأهيل بمايكفل 
رفع مستوى الأداء الأمني لمواجهة خلايا 

ومواصلة  النائمة  الإرهابية  العناصر 
النجاحات التي حققتها العناصر الأمنية في متابعة العناصر 

الخارجة على القانون .
وأكد على أهمية تعزيز العلاقة الطيبة بين الأجهزة الأمنية 
و المواطنين وأعضاء المجالس المحلية لمافيه خدمة العمل 
الأمني باعتبار الأمن مسؤولية مشتركة على كافة أبناء 

المجتمع .
وكان وزير الداخلية نقل في مستهل كلمته تحيات فخامة 

الأخ الرئيس علي عبدا لله صالح رئيس 
الجمهورية القائد الأعلى للقوات المسلحة 
لضباط وصف وجنود منتسبي الأجهزة 
والصحراء  ال���وادي  بمديريات  الأمنية 
على  لهم  وتهانيه  حضرموت  محافظة 
النجاح الكبير الذي حققته العملية الأمنية 
التي نفذها رجال الأمن بالتعاون مع أبناء 
الشرفاء  والمواطنين  المسلحة  القوات 
الإرهابية  للعناصر  وك��را  واستهدفت 

بمدينة تريم.
واستمع الوزير المصري من القيادات 
الأمنية بالمحافظة إلى شرح مفصل عن 
سير الأداء ومستوى تنفيذ الخطط الأمنية 
والنجاحات المحققة في مكافحة الجريمة 

وضبط المجرمين .
وادي  ام��ن  ع��ام  م��دي��ر  اللقاء  حضر 
حضرموت والصحراء العميد صالح حسين قاسم وقائد الأمن 
المركزي المقدم محمد عمران وعدد من القيادات الأمنية 

والقادة العسكريين .
إلى ذلك أطلع وزير الداخلية اللواء مطهر رشاد المصري 
على الأضرار الجسيمة التي لحقت بالمباني جراء الحادث 
الإرهابي الإجرامي الذي استهدف معسكر الأمن بمدينة 

سيئون يوم الجمعة ال� 25 من يوليو الماضي.

اللواء/ مطهر رشاد المصري

 ❊ �سنع�ء /�سب�أ: 
وصف رئيس المجلس الوطني للأقاليم بجمهورية جنوب أفريقيا » مينيوا 
ماهلانجو « زيارته للجمهورية اليمنية والمحادثات التي أجراها مع رئيس مجلس 

الشورى والمسئولين في الدولة بأنها كانت إيجابية ومشجعة جدا. 
وقال في تصريح لوكالة الأنباء اليمنية »سبأ« لدى مغادرته مطار صنعاء عصر 
أمس  الأربعاء في ختام زيارة رسمية لليمن دامت ثلاثة أيام » إن الزيارة ستدفع 
باتجاه توثيق التعاون بين مجلس الشورى في اليمن والمجلس الوطني للأقاليم 
في جنوب أفريقيا، والتعاون بين البلدين الصديقين في المجالات المختلفة بصفة 

عامة وبالأخص في المجال البرلماني«. 
وأكد رئيس المجلس الوطني للأقاليم بجمهورية جنوب أفريقيا استعداد 
رابطة مجالس  أنشطة وفعاليات  أعمق في جميع  للمشاركة بصورة  بلاده 
الشيوخ والشورى والمجالس المماثلة في أفريقيا والعالم العربي بشكل منتظم 

وبفاعلية. 
وقال » إن الرابطة ناشئة وبحاجة إلى الدعم والتشجيع لتقوم بدور فاعل وقوي 
في أفريقيا والعالم العربي«. لافتاً إلى أن تنشيط عضوية بلاده في الرابطة 
سيعمل على تقويتها وسيعزز من أدائها ودورها في جميع الفعاليات والأنشطة 

الدولية. 
كان في وداع رئيس المجلس الوطني للأقاليم بجمهورية جنوب إفريقيا 
عبد العزيز عبد الغني رئيس مجلس الشورى- رئيس رابطة مجالس الشيوخ 
والشورى، وأعضاء مجلس الشورى: الدكتور أحمد محمد مكي ، وحيدر صالح 
الهبيلي، والدكتور عبد الوهاب الروحاني وفاطمة محمد بن محمد، وأمين عام 

مجلس الشورى الدكتور نجيب عبد الملك سالم. 

❊ عدن/ وداد �سبيلي: 
ت�سوير/ محمد عو�ض:

رئيس   ، ماهلانجو  مينيوا  عبر 
في  للأقاليم  ال��وط��ن��ي  المجلس 
جمهورية جنوب افريقيا عن سعادته 
خلال  المرافق  والوفد  شاهده  لما 
 ، ع��دن  لمدينة  القصيرة  زي��ارت��ه 
وإطلاعه على الفرص الاستثمارية 
على  تعرفه  وك��ذا  فيها  المتوفرة 
والأثرية  التاريخية  المدينة  معالم 

والسياحية.
وفي تصريح لوسائل الاعلام لدى 
مغادرته مدينة عدن امس عائدا الى 
وفد  رئيس  اكد   ، العاصمة صنعاء 
جنوب افريقيا ان ب��لاده تطمح في 
فتح سفارة لها في اليمن لتسهم في 
البلدين وفتح  العلاقات بين  تقوية 
مجالات أوسع للتعاون الثنائي بالمجال 
الاستثماري والتبادل التجاري ، وبما 

يخدم مصالح الشعبين.
 واوضح انه سيقوم لدى عودته الى 
بلاده  بعرض الفرص والتسهيلات 

عدنان  الدكتور  عبر  ع��دن  بمطار 
الجفري ، محافظ عدن عن ترحيبه 
افريقيا  جنوب  من  الاعمال  برجال 
مختلف  ف��ي  ع��دن  ف��ي  للاستثمار 
المجالات وخاصة بقطاع الأسماك ، 
والاستفادة من الفرص والتسهيلات 

اليمن  في  المتوفرة  الاستثمارية 
عموما ومحافظة عدن بوجه خاص 
، على رجال الاعمال بجنوب افريقيا 
إقامة مشاريعهم  لتشجيعهم على 

الاستثمارية.   
للوفد  توديعه  ول��دى  جانبه  من   

التجارية  المواقع  من  لعدد  بزيارة 
التاريخية  والمعالم  والاقتصادية 
والأثرية في المدينة ومنها المنطقة 
الحرة بعدن وميناء الحاويات والمنطقة 
الصناعية ومصافي عدن وصهاريج 

الطويلة وقلعة صيرة.

قانون  يوفرها  التي  والضمانات 
الاستثمار اليمني ، ولما فيه تعزيز 
وتطوير علاقات التعاون بين البلدين 

والشعبين. 
افريقيا خلال  جنوب  وف��د  وك��ان 
ت���واج���ده ب��م��دي��ن��ة ع���دن ق��د ق��ام 

❊ لحج / ع�دل ق�ئد :
حقق مكتب الضرائب بمحافظة لحج خلال الفترة يناير – يوليو من العام الجاري 
إيرادات إيجابية مركزية ومحلية ومشتركة بلغت ملياراً و 597 مليوناً و477 ألفاً 
و167 ريالًا بزيادة عن الربط بمبلغ 49.288.769 بنسبة 3 % حيث كان الربط 
ملياراً و 548 مليوناً و 188 ألفاً و398 ريالًا فيما بلغ المقابل لنفس الفترة للعام 
الماضي 1.004.806.007 ريالات حيث بلغت الزيادة عن المقابل 592 مليوناً 

و671 ألفاً و 160 ريالًا. 
ذكر ذلك الأخ/ معاذ أمين محمد علي مدير عام مكتب الضرائب في لحج موضحاً 
في تصريح ل� )14 أكتوبر( أن العاملين قد بذلوا جهوداً كبيرة لتحصيل هذه الضريبة 
ومتابعتها على نحو حثيث حيث بلغ الإيراد لشهر يوليو ) 8.197.550( بزيادة عن 
المقابل للفترة نفسها من العام الماضي والتي بلغت إيراداتها )2.020.190( ريالًا 
لافتا إلى أن مكتب الضرائب يعتزم هذا العام تنفيذ نسبة كبيرة من الضرائب من 

خلال المتابعة والإشراف.
ودعا العاملين في الميدان للعمل بهمة وتنفيذ المخطط له وبما يحقق المصلحة 

العامة. 

❊ عدن/ 14 اأكتوبر:

استضاف عصر أمس الأول منتدى المؤتمر الشعبي 
العام بمديرية الشيخ عثمان محافظة عدن في إطار 
فعالياته الأسبوعية الأخ الرائد/ جميل العمري مدير 

مكتب المرور بمديرية الشيخ عثمان.
وفي الحلقة ألقى الأخ مدير مكتب المرور بالشيخ 
عثمان كلمة أوضح فيها أن هناك عدة مخالفات مرورية 
يرتكبها سائقو  المركبات، وذلك نتيجة عدم تقيدهم 
بالضوابط المرورية اللازمة، بالإضافة إلى عدم وجود 
الوعي المروري الكافي لديهم ما يتسبب في وقوع بعض 

الحوادث المرورية.
وأشار إلى أن مكتب المرور بالمديرية يبذل قصارى 
جهده لتفادي مثل تلك الحوادث التي تؤدي إلى إزهاق 

الأرواح وإتلاف الممتلكات، وأضاف بأن هناك مصاعب 
وهموماً يواجهها مكتب المرور بالمديرية أهمها نقص 
في عدد رجال المرور الذين يصل عددهم نحو عشرين 
فرداً وعدم توفر الآليات لسحب المركبات المخالفة من 
الشوارع العامة، بالإضافة إلى احتياجات عامة لخدمة 
الحركة المرورية بالمديرية ومنها عدم توفر سراج في 
الجولات الرئيسية ومفترقات الطرق. ونوه مدير مكتب 
المرور بالشيخ عثمان في ختام كلمته إلى أن قضية 
والشرطة  المرور  إدارة  بين  مشتركة  عملية  المرور 

والبلدية.
وق��د ق��دم��ت خ��لال الحلقة ال��ع��دي��د م��ن الأسئلة 
والاستفسارات القيمة من قبل الحاضرين والتي أغنت 

موضوع الحلقة.


